

## mise en vol d'une montgolfière aux couleurs du département

Le conseil départemental s'est associé à un opérateur privé pour mettre en vol une montgolfière aux couleurs de la collectivité. Elle propose dès à présent et pour toute la saison estivale l'expérience unique et mémorable de découvrir les richesses du département depuis le ciel.

Depuis quelques semaines, une montgolfière arborant les couleurs du département attire l'attention dans le ciel de Loir-et-Cher. Mise en œuvre par [Aérocom Montgolfières](#), opérateur unanimement reconnu, cette montgolfière d'une capacité maximale de 16 passagers propose des vols d'une heure depuis différents lieux de décollages situés à proximité de Blois, Chaumont-sur-Loire, Cheverny, Amboise ou Chenonceau.



Depuis la nacelle, le survol des paysages offre une perspective unique permettant de profiter d'une vue à 360 degrés sur les châteaux, les champs, les forêts, les rivières et les villages sans bruit de moteur ni vibrations.

**« Moment de lâcher-prise et de déconnexion, le vol en montgolfière permet de faire une pause surprenante et inoubliable et d'admirer grâce à une vue imprenable les paysages époustouflants de notre département. Le voyage commence ici. »** déclare Philippe Gouet, président du conseil départemental.

À noter qu'Aérocom Montgolfières, labellisée « [Tourisme et Handicap](#) », exploite également une montgolfière accessible aux personnes à mobilité réduite.